

B 67-LTW Dr. med. Stephan Buchner / Kreisverband Mainz-Bingen

Antragsteller*in: Dr. med. Stephan Buchner / KV Mainz-Bingen
2 Wahlversammlung zur Aufstellung von Bewerberinnen und Bewerbern
Tagesordnungspunkt: für die Wahl zum 18. Landtag von Rheinland-Pfalz zur Landtagswahl
2021

da, wo Ihr mich braucht ;-)

Liebe Freundinnen und Freunde,

vor uns stehen im kommenden Jahr wichtige Wahlen. Über hoffentlich starke Ergebnisse werden wir die Möglichkeit haben endlich grüne Themen im Land und im Bund noch weiter voranzubringen. Neben all den wichtigen Themen, wie z.B. natürlich dem Klima- und Umweltschutz sind mir folgende Themen besonders wichtig und ich schaue dabei mal weit über unsere Landesgrenzen:

1. Digitalisierung: Nicht erst seit der Coronapandemie haben wir gemerkt, dass wir hier einen Aufholbedarf haben. Die baltischen Länder sind uns hier weit voraus (fast alle Behördengänge sind digital möglich), auch viele andere Länder in Europa haben großen Vorsprung: Im englischen Pub wird ganz selbstverständlich mit ApplePay bezahlt, Bargeld wird nicht nur in Schweden nicht mehr gebraucht. Die Eintrittskarte fürs Museum gibts in Holland nur online (bereits Jahre vor Corona).

In Deutschland bedeutet Digitalisierung zunächst mal Erhebung von noch mehr Daten und vor allen Dingen sehr umständliche Lösungen, die auf keinen Fall barrierefrei sind. Ich arbeite im Gesundheitswesen, hier sind die Auswüchse besonders schlimm. Digitalisierung bedeutet hier nicht Arbeitserleichterung oder medizinische Verbesserungen für den Patienten, sondern Datensammeln und vor allen Dingen Verkauf von überpreuerten, veralteten Hard- und Softwarelösungen.

Dies muss sich ändern, daher sollte Digitalisierung auch staatlich gesteuert werden, ggf. auch durch ein eigenes Ministerium.

2. Verkehr: Hier wurde bereits viel gesagt. Auch hier der Blick ins Ausland: In den Niederlanden ist es ein Traum Fahrrad zu fahren. Fahrradstraßen neben den Autowegen! Radparkhäuser! Auch wir brauchen: Pendlerradwege, sichere Radwege in den Städten. Nie wurden so viele Fahrräder verkauft, wie dieses Jahr. Hier sind auch die Arbeitsplätze der Zukunft! Die Alternative zum Verbrennungsmotor ist übrigens nicht die eMobilität (höchstens im Fahrrad), sondern der gut ausgebaute ÖPNV. Was zugegebenermaßen auf dem Land schwieriger ist, als in der Großstadt. Vor Ort setzen wir uns z.B. für den Ausbau des Bahnverkehrs ein.

3. Bildung: Als niedergelassener Arzt bilde ich auch aus. Bislang war ein Realschulabschluß nach Besuch einer Realschule die ideale Qualifikation für eine Ausbildung zur medizinischen Fachangestellten. Leider hat sich dies nach den Reformen der letzten Jahrzehnte massiv geändert. Auch andere Abschlüsse, wie das Abitur sind nicht landes- und bundesweit vergleichbar. Hier brauchen wir dringend Verbesserungen um unser hohes Bildungsniveau zu halten. Deutschland ist noch immer ein rohstoffarmes Land, das Kapital ist die Kreativität und Bildung unserer jungen Menschen.

4. Gesundheitswesen: Die medizinische Versorgung auf dem Land wird zunehmend schwieriger. Kleine Krankenhäuser sind wirtschaftlich unrentabel und medizinisch wegen kleiner Fallzahlen nicht immer gut. Aufgrund immer höherer digital-bürokratischer Auflagen wird es für einen einzelnen Arzt/die einzelne Ärztin auch zunehmend unattraktiver, sich niederzulassen. Andererseits haben sich diese



kleinen, dezentralen Strukturen gerade auch während der Coronapandemie hervorragend bewährt, trotz einem des öfteren überfordertem Bundesgesundheitsministers. Als aktives Mitglied unseres Berufsverbandes der Kinder- und Jugendärzte und in der Kassenärztlichen Vereinigung Rheinland-Pfalz sind mir die vielfältigen Probleme im Gesundheitswesen bewusst. Hier müssen gute Konzepte für die Zukunft erarbeitet werden.

Gerne bringe ich mich bei diesen und verschiedenen anderen Themen ein.

In meinem Ortsverband Nieder-Olm, den ich 2018 mit gegründet habe, bin ich im Vorstand und Kassenwart, ich sitze im Verbandgemeinderat als stellvertretender Fraktionsvorsitzender, betreue die grüne Homepage und die Facebookseite, bin als Landtagswahl-Ersatz-Kandidat für den Wahlkreis gewählt worden - vielen Dank dafür!

Für Rückfragen stehe ich gerne bereit ;-)

Biografische Daten:

Geboren am 21.12.1965 in Mainz

Verheiratet, drei Kinder 15,23,25 Jahre, ein Hund

Niedergelassener Kinder- und Jugendarzt in Mainz-Gonsenheim

Kontaktdaten (z.B. Telefon oder E-Mail):

Dr. med. Stephan Buchner

mail@stephanbuchner.de

0179 4090507